

GO.WEB.ID

Cooling System Jaga Harkamtibmas, Kapolres Ciamis Koorkom Bareng Warga Sukamulya

Ciamis - CIAMIS.GO.WEB.ID

Jan 9, 2025 - 08:34



CIAMIS - Polres Ciamis Polda Jabar terus secara intens melaksanakan cooling system dalam rangka menjaga Harkamtibmas yang kondusif di Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh personel satuan fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar di wilayah binaan masing-masing.

Tak hanya personel, para pimpinan setiap Satuan Fungsi dan Polsek jajaran pun turut bergerak ke masyarakat. Bahkan Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., ikut turut secara langsung cooling system ke masyarakat dalam rangka menjaga Harkamtibmas yang kondusif.

Seperti kali ini, dengan mengumpulkan para tokoh dan elemen masyarakat Desa Sukamulya, Kapolres Ciamis Polda Jabar beserta jajaran melakukan koordinasi dan komunikasi terkait kamtibmas. Kegiatan ini berlangsung di Aula Kantor Desa Sukamulya, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (8/1/2025).

Sat itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut didampingi oleh Wakapolres Ciamis Polda Jabar Kopol Muhammad Rustandi, S.I.K., beserta pejabat utama Polres Ciamis Polda Jabar. Kedatangannya disambut hangat oleh Camat Purwadadi dan perwakilan seluruh elemen serta tokoh masyarakat di Desa Sukamulya.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., mengucapkan salam dan hormat kepada seluruh tamu undangan yang dapat menyempatkan hadir dalam kegiatan cooling system ini. Ini suatu kebanggaan bisa hadir didepan bapak ibu sekalian sekaligus dapat bersilaturahmi dengan stakeholder tingkat Kecamatan Purwadadi dan masyarakat Kecamatan Purwadadi.

"Kami berharap adanya peran serta masyarakat dalam mewujudkan Kabupaten Ciamis yang kondusif bukan hanya pada saat pelaksanaan Pilkada saja tapi ingin seterusnya tetap Kondusif. Catatan kriminal di wilayah Kecamatan Purwadadi sangat minim berkaitan dengan hal tersebut peran serta masyarakat cukup mempengaruhi atas adanya hal tersebut," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berpesan agar jangan sampai warga masyarakat Purwadadi terutama anak-anak terjerat dengan judi online karena dapat merusak sistem keuangan di dalam kehidupan sehari-hari. Kemajuan teknologi saat ini berlangsung sangat cepat, oleh sebab itu harus dapat menyikapinya. Salah satu contoh yaitu melakukan pengawasan kepada anak-anak kita khususnya pada kegiatan-kegiatan yang berhubungan dengan Teknologi, media sosial dan lain sebagainya.

"Kami berharap agar mengawasi pergaulan anak bapak ibu sekalian, karena untuk era saat ini dari Handphone dapat memberikan dampak manfaat maupun negatif sebagaimana fenomena saat ini keterbukaan informasi sangatlah mudah," kata AKBP Akmal.

Adanya indikasi sengketa lahan di Desa Sukamulya, Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap agar tidak ada kembali potensi konflik kaitanya hal tersebut. "Apabila terdapat permasalahan terkait prosedur maupun hal lainnya maka silahkan laporkan sebagaimana aturan yang berlaku," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.